

議会と語る会

広く意見交換



▲加治木会場（加音ホール）市民27人参加

第2回

議会と語る会

始良市議会では、「議会基本条例」に基づき平成24年12月に第1回の議会報告会を開催しました。前回の報告会の際に、「一方的な報告会ではなく、広く意見交換のできる会にしてほしい」と、参加者からの意見が多くあり、名称を「議会と語る会」に改めて開催しました。

平成25年5月18日（土）の夜に始良会場、19日（日）昼に蒲生会場、夜に加治木会場で実施し、今回は83人（前回35人）の市民の方々の参加がありました。

議会よりを資料に、第1回定例会で議決された案件について説明の後、市政全般にわたって意見交換がなされ参加者からさまざまなお意見をいただきました。

回答 空き家の状況調査でランク付けした資料の提出はあつたが対応策はない。
質問 蔓が空き家の屋根を覆い道路までかぶっている。タヌキの巣にもなっている。対応をお願いしたい。

質問 加音ホールで催し物がある場合は、交通渋滞が甚だしい。交通緩和措置と併せて別府川河口に橋を架けることを要望する。

回答 池田店付近の街路計画調査と、木田橋の拡幅を計画している。別府川河口に橋を架ける計画はない。

質問 蔓が空き家の屋根を覆い道路までかぶっている。タヌキの巣にもなっている。対応をお願いしたい。

回答 空き家の状況調査でランク付けした資料の提出はあつたが対応策はない。

市政への提言

○職員の名札のぶら下げは良く見えない。胸にしつかり付けていただきたい。

○始良地区で病児保育事業が実地される。加治木・蒲生地区にも設置を要望する。

○障がい者が暮らしやすい環境を望んでいます。

障がいを持つ子どもが小学校のプールを使用できるようにしてほしい。

○障がいを持つ子どもたちの活用と、高校生までの学童保育を行えないか。

議会に対する 主な質問・意見

質問 議員定数は、24人と25人が同数であった。

24人になつた経緯を示せ。

回答 採決の結果である。

質問 旅館ホテル誘致促進条例で旧サンピアを議論検討したか。

回答 旧サンピアは一般企業の持ち物で、それをどうするといった議論や

○西元グランドは30年余にわたり地域住民の活動拠点に、豪雨時には遊水地として活用されている。市で購入してほしい。

回答 検討はできない。

質問 議会傍聴者が少ない。議員から積極的アピールを。

回答 日程のお知らせなど努力していきたい。

質問 議員の顔が傍聴者から見えるように議員席の改良と身障者のための傍聴席の改良をして。

回答 市民の代表として執行部に発言しているの

で現在のレイアウトにな

る。傍聴席の改良は将来の課題と考える。

語る会当日のアンケートから



▲始良会場（松原地区公民館）市民34人参加



▲蒲生会場（蒲生ふれあいセンター）市民22人参加

市政全般に対する主な質問・意見

質問 総合運動公園の雨天練習場は、プロ野球選手にも対応できるのか。回答 韓国のプロ野球もキャンプに来ており、対応は可能である。

質問 旅館ホテル施設誘致促進条例については官民一体となつて取り組む必要があると思うが。回答 イオン進出についても会議場などの設置を議会でも要請している。